

Doctor Rolando Cantarutti, una vida ligada a la medicina



Con una reunión de ex alumnos de la Generación 1963 de la Escuela de Medicina de la Universidad de Concepción, desarrollada en la tradicional casa de estudios, el destacado otorrinolaringólogo Rolando Cantarutti Jagniaux conmemoró en compañía de sus pares 60 años de ejercicio médico.

El médico, quien ha sido depositario de importantes reconocimientos por parte de diferentes organismos a través de su vida, fue galardonado asimismo en 2018 con la entrega de la Medalla de la Ciudad de La Serena, reconocimiento por parte del municipio serenense por su dilatada trayectoria profesional y su entrega.

En dicha oportunidad, desde el gremio regional señalaron que «es un galardón merecido, ya que además de estar permanentemente especializándose, ese conocimiento siempre ha ido traspasándolo a los médicos más jóvenes, primeramente, algo que ha redundado en una

mejor atención de sus pacientes. Es una persona muy amable, amigo de sus amigos, profesionalmente exigente pero muy comprensivo a la hora de atender alguna duda, explicar o traspasar sus conocimientos».

Es médico de la Universidad de Concepción y desde su egreso ha trabajado en establecimientos públicos de salud en Santiago, Concepción y La Serena. Fue jefe del Servicio de Otorrinolaringología del Hospital de La Serena, y desde esa tribuna ayudó a modernizar el servicio en la zona.

■ PREMIADO Y PRIVILEGIADO

Nació en Temuco el 27 de septiembre de 1935, viviendo su infancia en la zona precordillerana de Cunco, en la región de la Araucanía. Fue en el Liceo de Hombres de esa ciudad, donde terminó sus estudios y recibió enseñanzas de civilismo y democracia, las que influirían en

El querido y destacado otorrinolaringólogo, Ciudadano Ilustre de la ciudad de La Serena y ex presidente del Colegio Médico regional, recibió su título de médico en 1964, en la Universidad de Concepción.

toda su vida.

Ya en la Universidad de Concepción, hasta el término de la carrera, trabajó como funcionario y estudiante en la Secretaría General y en la Tesorería General. En la Escuela de Posgrado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile estudió la especialidad de Otorrinolaringología hasta 1966.

Su carrera funcionaria y de estudios la ha desarrollado en los hospitales San Juan de Dios de Santiago, Instituto de Neurocirugía de Santiago, Hospital Clínico Guillermo Grant Benavente de Concepción, en labores asistenciales y de docencia universitaria y en el Hospital San Juan de Dios de La Serena.

Es miembro de la Sociedad Chilena de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza

y Cuello, de la Internacional Federation of Otorhinolaryngologic Societies y fundador de la Sociedad de Otorrinolaringología del Sur y su homóloga del Norte.

Es, además, consejero, tesorero, secretario y presidente del Consejo Regional La Serena del Colegio Médico de Chile en diferentes períodos y miembro del Comité de Ética Médica del mismo.

En una de las últimas actividades por el aniversario del gremio médico, fue reconocido por sus pares al entregarle el premio por Trayectoria. En la oportunidad, destacó su emotivo discurso de agradecimiento, donde señaló que «quiero decirles en esta reunión de encuentro y de gratas emociones, que también me siento premiado

y privilegiado por haber tenido la oportunidad, como médico, de compartir vida y trabajo, de conocer y valorar, y de recibir y entregar gratitud y alegrías de mis colegas médicos bajo el alero generoso del Colegio Médico de Chile, y en especial de éste, nuestro Consejo Regional La Serena. Por todo ello, reciban la expresión de mi gratitud y reconocimiento que siento ciertamente y que hacen más fuertes los lazos de adhesión, pertenencia y acogida que nos brinda a todo nuestro gremio», finalizó.